

**Regierungsrat**

*Rathaus/Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
www.so.ch*

Bundesamt für Gesundheit  
Abteilung Internationales  
3003 Bern

31. Januar 2006

**Vernehmlassung zu den Internationalen Gesundheitsvorschriften (Revision des Internationalen Sanitätsreglements)**

Sehr geehrte Damen und Herren

Für die Gelegenheit, zur oben angeführten Vorlage Stellung nehmen zu können, danken wir Ihnen bestens. Zu den Internationalen Gesundheitsvorschriften äussern wir uns wie folgt:

Wir begrüssen die Revision des "Internationalen Sanitätsreglementes" und stimmen den neuen "Internationalen Gesundheitsvorschriften" vollumfänglich zu. Es ist insbesondere zu begrüssen, dass eine Beschränkung auf eine abschliessende Liste bereits bekannter Krankheiten fallengelassen und der Umgang mit neuen, bisher unbekanntem Situationen und Krankheiten geregelt wurde. Die SARS-Krise und neuerdings auch die Vogelgrippe haben uns gezeigt, wie die Staatengemeinschaft verletzlich und gegenseitig abhängig ist.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme unserer Stellungnahme.

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig. Christian Wanner  
Landammann

sig. Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber